
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Première réunion informelle à la CCIT le mardi 4 novembre 1997 dans le but créer une 
association afin de favoriser le succès de la Cité de l’espace, symbole fort d’une politique active 
de Tourisme culturel réceptif. Cette réunion a eu lieu à l’initiative de Marcel GARRIGOU. Cette 
initiative, en plein accord avec Dominique BAUDIS, était soutenue par M. Georges ESTIBAL, 
ancien directeur de la Cité de l’espace, qui en accepta d’être Président, et par M. Bernard 
BUREL, directeur en exercice de la Cité. 
 
9 décembre 1997, dans cette salle: Assemblée Générale Constitutive de l’Association et élection 
du CA. 
 
8 janvier 1998: Finalisation de la composition du bureau et élection des responsables de 4 
commissions qui auront un rôle important dans le fonctionnement de l’association. 
 

25 ans de 



Composition du bureau après la réunion du CA du 8 janvier 1998 
Président d’Honneur: Marcel GARRIGOU 
Président: Georges ESTIBAL 
Vice-Présidents: Jean-Claude MESTRE, René LAVERGNE, Gérard ELBAZ 
Secrétaire: Claude HURSTEL 
Secrétaire adjoint: Dominique MOURAI 
Trésorier: Arnaud HERINCKX 
Trésorier-adjoint: Henri RÈME 
 
Commission des usagers: Président: Philipe ROGER 
                                               Correspondant de la Cité: Philippe VERGER 
Commission du Développement: Présidente: Danielle BAYLE 
                                                            Correspondant de la Cité: Jean-Noël PLACHEZ 
Commission Jeunesse: Président: Henri RÈME 
                                         Correspondante de la Cité: Anne SERFASS-DENIS 
Commission Communication: Président: Marcel GARRIGOU 
                                                      Correspondante de la Cité: Florence SEROUSSI 
 
Autres membres du CA: Mme Claude FORGUES, Mme Sibylle LELU de BRACH, M. Jean-Yves CHEN 
YUNG, Mme Martine SAINT-MARTIN 
Au 8 janvier 1998 l’association avait 118 membres. Un très rapide succès. 
 
 



























































Concours animé par 
Anne-Marie 
LABORDE. 
 
63 nouvelles déjà 
inscrites dont une 
devant venir de 
Taïwan 
 
Inscrivez-vous 



Un très grand merci spécial à Françoise 
ANDRIEU qui fut une secrétaire parfaite de 

l’association sans qui je n’aurai pas pu 
réussir mes 2 mandats de Président. 



Hommage à une amie fidèle qui nous a 
quittés le 10 novembre 2022: Jackie LENOIR 

Photo récente de Jackie prise par 
Michelle BOUSQUET 

Les belles fleurs des Amis choisies par Anne-Marie LABORDE 



22 OCTOBRE 2018 
Salle Altaïr 


